

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY R UMUR 22
TAHUN PTIMIPARA DI PMB KUSWATININGSIH SLEMAN
YOGYAKARTA**

Defi Rahayu¹, Ika Fitria Ayuningtyas²

RINGKASAN

Latar Belakang: Kurangnya pengetahuan mengenai ketidaknyamanan yang terjadi pada ibu hamil dapat menimbulkan tanda bahaya. Berat maupun ringan ketidaknyamanan yang terjadi pada setiap ibu hamil berbeda. Dalam batas-batas tertentu keadaan ini masih normal, namun apabila terus menerus terjadi maka akan mengganggu keseimbangan gizi ibu hamil. Upaya yang dilakukan untuk melakukan pencegahan pada hal tersebut ialah melakukan asuhan kebidanan berkesinambungan yang diberikan selama hamil, persalinan, BBL, nifas, dan neonatus.

Tujuan: Mampu melakukan asuhan kebidanan komprehensif selama hamil, persalinan, BBL, nifas, dan neonatus.

Metode: metode penelitian menggunakan metode studi kasus

Hasil: Pendampingan dan asuhan yang dilakukan penulis pada Ny. R dimulai pada tanggal 28 Februari 2022 usia kehamilan 38 minggu 1 hari. Ibu mempunyai keluhan nyeri punggung kemudian penulis memberikan asuhan mengenai KIE ketidaknyamanan TM III, penulis menambahkan asuhan komplementer senam hamil, tidur dengan posisi miring kiri, dan kompres air hangat. Kunjungan kedua ibu mengatakan intensitas nyeri punggung berkurang. Pada tanggal 13 Maret 2022 Ny. R melahirkan dengan normal. Pada masa nifas Ny. R mengalami keluhan ASI tidak lancar kemudian penulis memberikan asuhan KIE gizi ibu nifas dan menambahkan asuhan komplementer pijat oksitosin untuk memperlancar produksi ASI. Pada BBL dan neonatus Ny. R mengatakan tidak ada keluhan, anaknya menyusu dengan adekuat serta eliminasi lancar.

Kesimpulan: Asuhan kebidanan berkesinambungan yang diberikan pada Ny. R mengacu pada standar pelayanan kebidanan, banyak manfaat yang dirasakan Ny. R dari asuhan yang diberikan.

Kata kunci: Asuhan Kebidanan berkesinambungan, Primipara, Kebidanan

¹Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

²Dosen Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta